



Sepp Blatter
Foundation

Rapport annuel 2010

Rapport annuel 2010

Créée le 1^{er} mars 2006, la Sepp Blatter Foundation vient de conclure sa cinquième année d'existence.

J'ai le plaisir de vous soumettre son rapport annuel pour l'année 2010.

1. Conseil de fondation

Le conseil de fondation est depuis 2006 composé des membres suivants :

- René Imoberdorf, président, Viège
- Sepp Blatter, membre fondateur, Viège
- Corinne Blatter Andenmatten, membre et secrétaire, Viège
- Jean-Paul Brigger, membre, Saint-Nicolas

2. Activités

Remise du prix 2009 le 29 août 2010 à Ulrichen

Le prix 2009 de la fondation a été remis officiellement le 29 août 2010 à Ulrichen (Valais), lors du tournoi de football Sepp Blatter.

Après analyse du dossier, le conseil de fondation a décidé d'attribuer deux fois le prix de CHF 10 000 chacun aux deux fédérations de football régionales Gommer Fussball Meisterschaft et Bergdorf Meisterschaft.

De par l'organisation de leurs compétitions, leur engagement pour le football et le développement du football féminin dans leur région, elles promeuvent auprès de nos jeunes des valeurs sociales, culturelles et éducatives telles que le respect, la discipline, l'esprit d'équipe et le fair-play, valeurs qui sont au cœur des idéaux de la fondation.

Séances du conseil de fondation

Le conseil de fondation a tenu en 2010 deux séances ordinaires les 6 février et 30 octobre.

Les principales décisions sont :

Séance n° 10 du samedi 6 février 2010

- Approbation définitive des comptes 2009 et du bilan au 31 décembre 2009

Décision : - dotation au fond de dons: CHF 50 000,00
 - report à nouveau de: CHF 11 126,47

- Confirmation de l'attribution du prix 2009, d'un montant de CHF 10 000, aux deux fédérations de football régionales Gommer Fussball Meisterschaft et Bergdorf Meisterschaft.
- Analyse et décision relatives à cinq demandes de soutien financier. Une réponse positive a notamment été accordée à la requête du FC Turtmann à hauteur de CHF 1 000 dans le cadre de ses tournois juniors de catégories E et F.
- Approbation de la structure et du contenu de la nouvelle brochure avec le nouveau logo.
- Décision relative au papier à lettre et enveloppes de la fondation avec le nouveau logo
- Présentation du message vidéo de Franz Beckenbauer

Séance n° 11 du samedi 30 octobre 2010

- Décision d'accorder à la Banque Cantonale de Viège un mandat de gestion de fortune à hauteur de CHF 750 000 (stratégie de placement: WKB Active Portfolio « Sécurité »)
- Attribution du prix 2010, d'un montant de CHF 20 000, au foyer Fux Campagna de Viège
- Analyse et décision relatives à huit demandes de soutien financier. Une réponse positive a notamment été donnée à la requête de la Fondation Diabetes-Gesellschaft Oberwallis pour un don de CHF 2000.

- Présentation du rapport annuel 2009
- Présentation de messages vidéo de Michel Platini et Christian Karembeu
- Nomination de Thierry Hischier comme responsable du site Internet de la fondation
- Production d'une banderole pour le Tournoi de golf Sepp Blatter d'août 2011

3. Dons reçus par la fondation

La fondation a une nouvelle fois pu activement récolter des fonds dans le cercle de ses membres et d'autres donateurs.

Pour l'année 2010, les dons se montent à CHF 259 408,10.

Nous exprimons nos plus sincères remerciements à tous les donateurs pour leur soutien.

4. Recettes et dépenses

Les dépenses s'élèvent pour l'année 2010 à CHF 25 990,14. Ce montant se répartit comme suit :

- Marketing, matériel de bureau	CHF	10 781,50
- Frais d'administration et de fonctionnement	CHF	5 498,35
- Frais de communication	CHF	204,70
- Charges financières	CHF	9 505,59

Total	CHF	25 990,14
-------	-----	-----------

Les recettes s'élèvent pour l'année 2010 à CHF 262 130,98. Ce montant se répartit comme suit :

- Dons	CHF	259 408,10
- Intérêts	CHF	2 722,88

Total	CHF	262 130,98
-------	-----	------------

Il en résulte un excédent de recettes de CHF 236 140,84.

5. Utilisation de l'excédent de recettes

Report à nouveau de l'année précédente	CHF 11 126,47
Excédent de recettes de l'exercice en cours	CHF 236 140,84
Total	<u>CHF 247 267,31</u>
Attribution au fond de dons spécial	CHF - 235 000,00
Report à nouveau	<u><u>CHF 12 267,31</u></u>

6. Évolution du fonds de don pour distribution

Solde au 31 décembre 2009	CHF 481 800,00
<i>./. Dons</i>	
Tournois juniors E et F du FC Turtmann	CHF - 1 000,00
Fondation Diabetes-Gesellschaft Oberwallis	CHF - 2 000,00
Bergdorfmeisterschaft, prix 2009	CHF - 10 000,00
Gommer Fussballmeisterschaft, prix 2009	CHF - 10 000,00
Dotation pour l'exercice en cours	CHF 235 000,00
Solde au 31 décembre 2010	<u><u>CHF 693 800,00</u></u>

7. Fonds propres et capital de la fondation

Au 31 décembre 2010, les fonds propres de la fondation s'élevaient au montant de CHF 806 067,31, comprenant le report à nouveau de l'excédent de recettes de CHF 12 267,31, le fonds de dons de CHF 693 800 ainsi que le capital de fondation de CHF 100 000 versé par Sepp Blatter.

Viège, le 23 juillet 2011

Pour la Sepp Blatter Foundation



René Imoberdorf
Président